

ANTIPASTI E INSALATE

Gazpacho - soupe froide de tomates et légumes avec bruschetta d'avocat et tomates + 5.— **10 +5**

Gazpacho - cold soup of tomato and vegetables with bruschetta of avocado and tomato + 5.—

con
bruschetta al
guacamole

🌱 Végétarien/Vegetarian | 9 · 12

Jambon cru de Parme affiné pour 18 mois, servi avec du melon **17 24**

Prosciutto di Parma - aged for 18 months - served with melon

antipasto
grande

Vitello tonnato - viande de veau avec une sauce au thon **22 34**

Vitello tonnato - veal roast thinly sliced with tuna sauce

antipasto
grande

🕒 3 · 4 · 9 · 10 · 12

RISOTTO E PASTA

Tagliolini aux fruits de mer avec poulpe, moules et crevettes géantes, sauce bisque de crevettes **35**

Seafood - Tagliolini with octopus, mussels, clams, king prawns and shrimp bisque sauce

1 · 2 · 3 · 7 · 12 · 14

Orecchiette à la sauce pesto de céleri blanc et de pistaches, avec burrata, tomates et courgettes **25**

Orecchiette with pesto sauce of white celery and pistachios, with burrata, tomatoes and zucchini

🌱 Végétarien/Vegetarian | 7 · 8 · 9 · 12

VEGETARIANO

Bowl de boulgour au safran avec tempura de légumes, feta, avocado et melon, sauce teriyaki et yuzu **29**

Bowl with saffron-bulgur, tempura of vegetables feta, avocado and melon, teriyaki sauce with yuzu

🌱 Végétarien/Vegetarian | 6 · 7 · 11 · 12

PESCE E CARNE

Filets de perches de notre propre élevage*, frits dans une croûte de panko et sésame, avec une sauce noix de coco-amande, des pommes rissolées et des légumes **39 +5**

Perch filets from our own breeding*, fried in Panko sesame crust, served with a coconut-almond sauce, fried potatoes and vegetables

*élevé avec de la levure de bière / raised with beer yeast

1 · 3 · 4 · 7 · 8 · 9 · 11

con risotto
allo zafferano
7,9,12

Carpaccio de roastbeef de boeuf irlandais "Hereford", avec roquette, tomates, olives taggiasca, coupeaux de Parmesan et wedges de pomme de terre **39**

Carpaccio from Irish "Hereford" roastbeef with arugula, tomatoes, taggiasca olives, Parmesan scales and potato wedges

7 · 9 · 12

Vongole: e cozze: draghe; Italia: Polipo; trappole e nasse; Marocco: Gamberi; allevamento; mangrovie Vietnam / Persico: allevamento Svizzera